

Die Verbindung zur Quelle ~ Eric Raines ~ 6. April 2019

gefunden auf [TheEarthPlan](#)



Quelle: [Unleashing Natural Humanity](#)

Eine der häufigsten Ursachen von multiplen Symptomen, die ich bei der Arbeit mit Klienten finde, ist eine *Blockade der Verbindung zur Quelle*.

Unser Bewusstsein ist nicht so konzipiert, dass es sich einfach innerhalb unseres Körpers befindet, sondern sich durch den Fluss des Universums ständig bewegt. Die direkte Verbindung dorthin, von wo unser Licht kommt, ist in einem reinen System mit geringer Dichte ganz natürlich.

Die Menschheit empfindet den Mangel an Fluss als normal, einfach weil viele keine Ahnung davon haben, dass ein anderer Seinszustand überhaupt möglich ist, schlicht, weil sie ihn niemals erlebt hat.

Einige dieser Symptome schliessen ein gravierendes Gefühl der Schwere mit ein, als ob der Körper magnetisch nach unten gezogen würde, was ein Gefühl der Müdigkeit erschafft; die Unfähigkeit, sich physisch, emotional, mental und bezüglich der Lebensziele energisch zu bewegen; eine Abtrennung von dem Gefühl, dass es etwas mehr gibt als die dichte 3D-Realität; die Unfähigkeit, Freude zu empfinden, oder ein viel geringeres Gefühl der Freude, als es sein sollte, und eine ganze Reihe kleinerer Probleme, die aus diesen Symptomen resultieren.

Sobald diese Blockade behoben ist, verhält es sich sehr ähnlich, als ob man einen Wasserhahn in einem Waschbecken voller verrottetem, stehendem Wasser andrehen würde. Anstatt nun lediglich immer giftiger zu werden, verdünnt sich die Energie bis hin zu dem Punkt der Neutralität, um sich dann schliesslich im Licht zu aktivieren.

Das Gewicht verschwindet, der Körper fühlt sich an, als ob er eine beträchtliche Menge an Schwere verloren hätte. Während sich die Reinigung fortsetzt, beginnen sich mehr der inneren Blockaden in den Meridianen, den Energiezentren und dem eigentlichen Muskelgedächtnis des Körpers, das an vielen dieser Energien festhält, zu entspannen, was den emotionalen Basiszustand des Körpers freigibt und neu schreibt.

Die Öffnung auf der gegenüberliegenden Seite, in die Energie der Erde, erschafft einen sauberen, klaren Pfad der Erdung, was jenen Effekt erheblich erweitert und beschleunigt.

Die Menschheit fängt an, die unsichtbaren Kontrollsysteme zu verstehen.

„Übernatürliche Fähigkeiten“ sind nichts anderes als die Erweiterung deiner Wahrnehmung des Nervensystems, sobald du all das ätherische Gewicht beseitigt hast, welches dein Gewahrsein aus allen Richtungen zerschmettert, um dich in deiner Haut gefangen zu halten.

Hier nun kommen wir zum Beweis. Wenn du nicht glaubst, dass dies möglich ist, beweise mir das Gegenteil. Ich habe die Frage aufgebracht, es liegt nun an dir, zu experimentieren und eine Antwort zu geben.

Erlerne diese Technik. Spiele damit herum, bis du die Bewegung im Inneren des Körpers erspürst. Falls du das Licht nicht sehen kannst, FÜHLE die EFFEKTE des Lichts, wie etwa die Hitze, die Ausstrahlung, das Gefühl des Sonnenlichts.

Anstatt den Ball des Licht-Chi in die Brust zu bringen, schiebe ihn so kräftig wie möglich nach oben und hoch bis zu dem Punkt, an dem du fühlst, dass er mit der Sonne verbunden ist. Gib Acht, wo es schwierig ist, ihn leicht zu bewegen und drehe das Licht und die Bewegung nach oben, bis du den Durchbruch schaffst.

Sobald du das Gefühl hast, dass es in der Sonne verbunden ist, mache den Pfad, den du gerade geöffnet hast, erheblich breiter, atme tief ein und dehne ihn.

Entspanne dich und konzentriere dich darauf, wie du dich innerhalb und ausserhalb des Körpers fühlst.

Erfreue dich daran. 